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市民と議会との意見交換会における  

意見・要望事項について  

 

 

 西予市議会は議会基本条例第 5 条第 4 項に基づき、市民に開

かれた親しみやすい議会にするため、毎年「市民と議会との意

見交換会」を開催しています。  

本年は各種団体を対象として、明間女性防火クラブの皆さん、

西予市野城総合福祉協会職員の皆さん、三瓶町４Ｈクラブの皆

さんから、市政についてのご意見やご要望をいただきましたの

で別紙のとおり一覧にして申し送りいたします。  

 

 

            令和３年 12 月 17 日  

            西予市議会議長  佐藤  恒夫  

 

 

 

 

 

 

 



No 意見・要望の内容 対象団体 

1 県道の防犯灯設置について 

・数年前から、下川から明間への道が暗く不安だ。 

県道であるため、県へ防犯灯をつけてもらえるよう

陳情を提出しているが順番待ちの状態であるので、

関係機関に働きかけ実現を。 

明間 

女性防火クラブ 

2 「いのちのカード」の取り組みについて 

・「いのちのカード」は大規模災害で避難した際に、被

災者が住所氏名をすんなり言えるとは限らないこ

とから、全住民に配布していく必要がある。 

明間地区では現在進行形で配布を進めており、各住

民へ説明し明間地区全員の方に理解いただくよう

努力されている。 

この素晴らしい取り組みが市内全域に広がるよう、

市内各地区にも働きかけを。 

明間 

女性防火クラブ 

3 高校生の介護福祉士国家試験受験資格について 

・八幡浜市の川之石高校では総合学科があり、在学中

に介護福祉士の国家試験の受験資格が得られる高

校となっている。西予市内の高校にも同様の単位が

取得できるような学科を設置するよう働きかけを

してもらいたい。 

西予市野城総合

福祉協会 

職員 

4 育成園の建て替えについて 

・現在、老朽化した育成園建て替えに向けて国に対し

補助金の申請をしているが、莫大な建設費用となる

ため、西予市からも助成をお願いしたい。 

西予市野城総合

福祉協会 

職員 

5 保育料の無償化について 

・現在、３歳未満児までの保育料は保護者負担となっ

ているが、若い職員から負担となっていると聞く。

少子化対策の一つとして年齢に関係なく保育料の

無償化となるよう検討をしてもらいたい。 

西予市野城総合

福祉協会 

職員 

6 ・アルバイター募集と宿泊施設の建設について 

・繁忙期にみかんアルバイターの方が来てもらえる

ようなシステムを作成して、アルバイターの方が

いつ、どこでアルバイトを希望されている地区が

あるのかを見やすいようにしてはどうか。 

・併せて、八幡浜で取り組まれている、アルバイタ

ーの方が寝泊まりできる宿泊施設を建設すること

は可能か。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 



No 意見・要望の内容 対象団体 

7 スマート農業に係る補助制度について 

・スマート農業がだんだんと盛んになってきており、

今後の農業において重要になってくると考えてい

る。ただ、購入費や維持費も係るため、それらに関

する補助制度を。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 

8 ・有害鳥獣対策について 

・イノシシなどの鳥獣被害が多くて困っている。狩猟

者への支援、狩猟資格取得の促進や鳥獣害対策への

取り組みなどの支援を。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 

9 農家向けの結婚プロジェクトについて 

・地域活性化、少子化対策や農業後継者不足解消と

して、農家向けの結婚プロジェクトのようなイベ

ントの開催を。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 

10 点滴灌水の導入について 

・現在、愛媛県果樹試験場が点滴灌水という技術につ

いて研究を進めている。三瓶の園地は水源が乏し

く、南予用水を利用している状況。新たに点滴灌水

用の取水口を作るような仕組みを。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 

11 飼い主のいない猫（野良猫）対策について 

・鳥獣駆除の際に誤って猫が罠にかかったり、倉庫等

に猫が入り込み子猫を産んでいたり、飼い主のいな

い猫による被害なども多いため、その対策を。 

三瓶町４Ｈクラ

ブ 

 


